



Foto: REUTERS/LISI NIESNER



Foto: marlen mieth

Anlässlich des morgigen Welt-AIDS-Tags verwandelt sich der Stephansdom heute in den Schauplatz eines außergewöhnlichen Benefizkonzerts. Theater-

Jedermann rockt im Dom

Liebling Philipp Hochmair tritt mit seinem Projekt „Jedermann reloaded“ für den

guten Zweck auf. Mit der Band Die Elektrohand Gottes macht Hochmair die

klassische Figur zum Rockstar. Die Life-Ball-Organisatoren und die katholische Kirche unterstützen mit dem Konzert ein AIDS-Hospiz in Südafrika.